

学校法人きのくに子どもの村学園

児童生徒、保護者の皆さん

2020年3月13日

学園長 堀 真一郎

臨時休校および卒業を祝う会について

前略 このたびは新型コロナウイルスの蔓延にかんして皆さんに大変ご不便とご心配をおかけしています。来週以降の学園運営について以下のようにまとめましたのでお知らせいたします。ご理解のほどよろしくお願いします。

1. 休校措置について

現在続いている休校を今月末日まで延長します。

2. 卒業を祝う会について

祝う会は中学校と高等専修学校のみおこないます。

◇在校生は原則として出席しない。

卒業する生徒の保護者（家族を含む）は出席できる。

◇小学校の卒業を祝う会は4月に「卒業と入学を祝う会」として執りおこなう。

◇小学校から他の中学校へ転出する子は、中学生と一緒に出席してもよい。4月の会に出る場合、交通費は学園が負担する。

◇中学校と高等専修学校の卒業生で寮生は前日に宿泊できる。

このような結論に至った理由は以下の通りです。

1. 休校中の2週間の感染経過を見ると、むしろ増加している。
2. 本学園の児童生徒は通学生であっても公共の交通機関を利用している子が多い。

なお、これまで同様、ご家庭の都合でどうしても通学させないとお困りの場合はご連絡ください。

以 上